

Parade celtique à Strasbourg ce samedi avant le final dimanche



Une quinzaine de groupes de musique et de danse traditionnels sont arrivés en fanfare pour arpenter les rues de Strasbourg et rejoindre la place de la Cathédrale. (Photo DNA-Michel Frison)



Quinze groupes franco-allemands de musiques celtiques ont défilé ce samedi dans les rues de Strasbourg.

**VOUS AVEZ PRIS
EN GRIPPE LES FRAIS
DE SANTÉ À AVANCER ?**

Crédit Mutuel
la banque à qui parler

À l'occasion de la 4^e édition du festival Euroceltes organisé tous les deux ans à Strasbourg et dans les villes alentours, la place de la Gare a pris des couleurs celtiques aujourd'hui à 17h.

Une quinzaine de groupes de musique et de danse traditionnels sont arrivés en fanfare pour arpenter les rues de Strasbourg et rejoindre la place de la Cathédrale. En tête du défilé, le « Bagad », qui

signifie littéralement formation musicale, Bro Felger, l'un des invités d'honneur d'Euroceltes qui clôturera d'ailleurs le festival. Si certains assimilent cette musique à une « cacophonie » comme le Strasbourgeois Michel, 47 ans, qui profite d'une terrasse, ce n'est pas le cas de la majorité des passants qui s'arrêtent pour admirer le défilé.

Un folklore authentique

Le beau temps aidant, plusieurs centaines de curieux ont formé une haie d'honneur pour entendre et regarder les artistes, habillés en costumes traditionnels. Les pipe bands, formations militaires ont rejoint les bagads pour accorder leurs cornemuses et laisser se produire les danseurs. Mireille, touriste venue spécialement de Metz pour l'occasion est sous le charme : « Dès la première note, j'ai été complètement transportée. Les costumes sont magnifiques. C'est impressionnant de voir autant de musiciens ».

En effet, Pascal Come, membre du bureau de l'association Euroceltes explique qu'« il y a plus de 500 participants venus de toute la France, d'Allemagne et de Suisse ».

L'Alsace est aussi à l'honneur. La troupe de danse « les Joyeux Coquelicots » et le bagad Kiz Avel sont venus, en invités, gonfler les rangs du défilé. Alors que l'ensemble des troupes rejoignent la place de la Cathédrale, la plupart des spectateurs semblent séduits par le folklore. Muriel, Strasbourgeoise venue en famille assure : « Nous reviendrons dans deux ans. Le spectacle est au rendez-vous ! ».

Le festival Euroceltes se termine ce dimanche au parc de l'Orangerie et au Pavillon Joséphine à Strasbourg avec, de 10h à 12 h le 2^e concours de solistes de cornemuse et batteurs suivi, de 13h à 14 h de la cérémonie de clôture du festival, animée par le Bagad Bro Felger.

Tags

- ☆ Edition de Strasbourg
 - Ville de Strasbourg
 - Strasbourg
- ☆ Culture
 - Traditions
- ☆ Actualité
 - A la Une

Notez l'article

